

# *Insiste gobierno venezolano en dialogar con la oposición para preservar estabilidad del país*

---



Caracas, 25 nov (RHC) El dirigente nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Jorge Rodríguez, afirmó que el Gobierno insiste en el diálogo con la oposición para poder preservar la paz y la estabilidad del país.

Rodríguez, quien es representante del Gobierno en la mesa de diálogo, reiteró que no abandonarán el debate y abogarán para que la autodenominada Mesa de la Unidad Democrática (MUD) cumpla lo acordado, reporta Telesur.

"Vamos a seguir en la mesa de diálogo y vamos a insistir a que los voceros de la oposición actúen diferente (...) y acaten los acuerdos", expresó Rodríguez durante su programa semanal, Política en el Diván.

Para el dirigente, es vital que no se pierdan los avances alcanzados hasta los momentos, bajo los auspicios de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) y el Vaticano. "Mucho se ha avanzado en este diálogo de paz", dijo.

Igualmente, Rodríguez resaltó que el presidente Nicolás Maduro, ha convocado reiteradamente a entablar diálogos con todos los sectores del país para que se preserve la paz y el orden.

También en el programa, el ministro para la Cultura de Venezuela, Freddy Ñañez, destacó la disposición de los representantes del Gobierno por llevar adelante el proceso de diálogo y obtener resultados en pro del bienestar y la estabilidad del pueblo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113188-insiste-gobierno-venezolano-en-dialogar-con-la-oposicion-para-preservar-estabilidad-del-pais>



**Radio Habana Cuba**